

Denia Caballero remporte le meeting de Halle en Allemagne



La Havane, 3 juin, (RHC).- L'athlète cubaine, Denia Caballero a commencé du bon pied cette saison. A la victoire remportée il y a quelques jours seulement troisième étape de la Ligue du diamant, à Stockholm, Denia Caballero a ajouté la médaille d'or décroché ce dimanche le meeting de Halle, en Allemagne où elle a envoyé le disque à 65 mètres 99.

Elle a remporté la victoire à la quatrième tentative mais elle a fait preuve d'une grande stabilité. Ses quatre autres envois valables ont dépassé la ligne des 60 mètres : 62,37, 64,46, 62,27 et 64,97.

Ses dauphines au podium ont été la Chinoise Feng Bin, 64,89 et Nadine Müller, de l'Allemagne avec un lancer de 64,52.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/192428-denia-caballero-remporte-le-meeting-de-halle-en-allemande>



Radio Habana Cuba